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据记者了解，实际参加此次合肥二模

统测的考生人数为6571人。理科在481分

以上的有2000人，文科521分以上的有543

人，这部分考生上“一本”非常有希望；理科

413分以上的有3300多人，文科466分以上

的有1300多人；理科375分以上的有3900

多人，文科435分以上的有1770多人。

根据相关业内人士预测，参照此次合

肥二模考试成绩，结合往年合肥市高考录

取人数等因素，理科476分、文科519分被

列入“一本临界值”，理科359分、文科426

分被列入“三本临界值”。

分数：理科359分、文科426分“上三本有戏”

合肥市民吴倩讲述，她母亲的
白内障已经严重影响视力。医生
建议手术，但老人家有糖尿病，不
愿意做手术！中医院的三姨上个
月给带回来了复明神仙草。蓝色
药水喷一喷，就能清除白内障。

“主要还是考虑我妈这身体不

能吃药、也不能手术。神仙复明
草打消了这个忧虑，并且立马见
到了效果。用了数天她说眼镜
不黏糊了，眼睛清爽明亮不再雾
蒙蒙，隔着两三米能看清人。我
马上又买回来了 3 瓶，妈妈连续
用到现在，白内障完全消除了。”

复明神仙草，这种富含E眼蛋白酶的眼病喷
剂，使用时只需对着眼睛轻轻一按，即可喷出雾状
蓝色透明眼水。现场体验，眼病患者纷纷反映：喷
上蓝药水，只需5秒钟，眼睛清爽明亮。

干痛 肿痒消失 青光眼、沙眼、干眼症：各种眼
症终于没有再发作，眼睛难受、疼痛、干涩的感觉
再也没有感受过，眼病真的全好了！

不黏糊、不怕光：人老了，眼睛好像也老化了，
不能见光，眼睛总有眼屎擦不出来，眼睛黏糊睁不
开、看不清，擦也擦不干净，用了复明神仙草，不怕
见光了，也不黏糊了！

不怕风、不流泪：复明神仙草对迎风流泪效果
特别好，才10天，再也不怕见风了，出门也不用备
着手绢了！

白雾、飞蚊消失、白内障、玻璃体混浊、老花眼患
者惊喜的发现：眼前的白雾、黑点、飞蚊像从眼睛统
统清出去一样，眼睛竟从毛玻璃变成了超清玻璃，看
东西亮堂，就像里面有一汪水一样透亮透亮！

现场体验 清爽明亮
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第1关：净化房水，快速提升视力

第2关：透膜溶眼，重见光明

复明神仙草

3关治眼病
E-眼蛋白酶首先透进房水，如一张网

般快速捕获各种垃圾，变性蛋白，随后溶解
排掉，“擦净”第一层“玻璃”有浑浊物随泪
液排出，视力开始恢复。

E-眼蛋白酶在净化房水的同时能透进
晶状体与玻璃体内，由内到外层层溶解洗
掉变性的眼蛋白栓，一层一层剥开白雾，患
者明显感到眼前光线越来越强，看东西越
来越清楚。

E-眼蛋白酶携带营养进入晶状体与玻
璃体，全面恢复眼蛋白代谢循环，阻止老化，
杜绝蛋白栓的再次形成，三周期年轻眼球，
治好不再犯。

第3关：重建循环，防止再犯

白内障怕手术，喷喷蓝药水
3瓶复明神仙草，治好母亲10年白内障障

【复明神仙草】适用于：白内障、青光眼、玻璃体浑浊、黄斑变性、
老花眼、飞蚊症、视网膜病变、高度近视、老年性眼干、涩、痒、痛

使用当天 眼睛发胀、干涩、痒的感觉明显减轻，眼睛倍感轻松！登高远
望，眼睛比使用前明显清晰且不费力。

使用5天 眼屎分泌增多、颜色微黄，眼睛内眼蛋白栓等毒素逐渐代谢排出。

使用1周期 光感亮度增加，视力明显上升，眼前塑料膜、雾状、重影、飞蚊、黑
影消失，看东西日渐清晰。

使用3周期
白内障、青光眼、玻璃体混浊、飞蚊症、视力模糊等眼病逐步康
复，眼前黑白分明，视物清晰，眼睛倍感舒服，黄斑变性、糖尿病
眼病、白内障等眼病康复！

■相关链接>>>
“神仙草”这种植物生

长在 300 米以下的深海之
中，形如“獠牙”。（注：獠牙，
一种神秘的深海鱼，拥有巨
大的眼睛，可以在 300 米深
的漆黑海水下看清周围一
切动静）。

神仙草终年生长在暗无
天日的深海之中，从来没有经
历过阳光的照射，所以提取出
的E—眼蛋白酶对光线特别敏
感，对视网膜光感细胞的成熟
有重要作用。加之纯度高，特
别易吸收。

有关数据显示，我国
白内障人群高达6000万，
青光眼患者1400万。每
年因各种眼病而失明的人
群高达450万。

美国Qapsugel眼病研

究机构的最新发明，眼病
特效产品，正式登陆眼病
市场。这种神奇的眼病喷
剂拥有一个很中国化的名
字——复明神仙草。也许
有人认为，这是生产厂家

为了尽快开发中国市场，
方便中国老百姓记忆而起
的名字。也许还有人认
为，这是科研机构希望最
新发明能像神仙草一样为
广大眼病患者带去光明，
驱走黑暗。这些猜测其实
并不完全正确。

事实上，这种叫“复明
神仙草”的眼病喷剂中富
含“E—眼蛋白酶”，是从一
种名叫“神仙草”的深海植
物中提取出来的。实验证
实，E—眼蛋白酶最大的功
能就是能进入晶状体与玻

璃体，全面恢复眼蛋白
代谢循环，阻止老化，杜
绝蛋白栓的再次形成，
彻底年轻眼球。

E—眼蛋白酶是眼睛
最重要的营养物质，各种
眼病的根源也是由于E—
眼蛋白酶大量缺失。但
人体本身不能直接合成
足够的E—眼蛋白酶，只
能从外界补充，而E—眼
蛋白酶又是极易被氧化
的物质，多数情况下不能
有效到达眼病部位，这一
直是世界性的医学难题。

▲▲神秘深海生物神秘深海生物，，开启光明之路开启光明之路

经销地址：养生大药房（三孝口邮局斜对面）光大药房（望江宾馆东大门南侧）乐普生商厦普济药房（负一楼药品专柜大屏幕下方）
买5送159元一盒

六盒一疗程康复热线：0551-3419150

看清看清“神仙草”眼病一喷就见效

合肥铁路南站建设
由地下转为地上
明年底南站与南环线同步使用

星报讯（许乃见 卞卫东 记者 王

玉） 14日凌晨2点，合肥铁路南站第一

联连续刚构梁成功浇筑。这也预示着铁

路南站由地下墩台身建设转为地上梁体

施工阶段。

合肥铁路枢纽新建合肥南站按综合

交通客运枢纽设计建设，使铁路、城市轨

道、公交系统立体衔接，站房采用南北站

房高架候车形式布置，规模为10万平方

米，最多聚集人数9000人。建成后，将

成为合肥市又一座标志性建筑。

记者昨日来到了浇筑现场，第一联

连续刚构梁的成功浇筑，标志着合肥南

站由墩台身施工转为梁体施工阶段。

据合肥市铁路建设办公室相关人士介

绍，合肥铁路南站正在按照计划稳步推

进，2012年年底前与南环线同步建成投

入使用。

合肥铁路南站建成后将是继上海

虹桥站的华东第二大车站，预计到2020

年车站年发送旅客1800万人，日均发送

近5万人，该站未来将成为全国高速铁

路的汇集中心。合肥铁路南站将能“立

体换乘”，旅客到了该站后就可自由选

择轨道交通、出租车、公交车换乘到合

肥的各个地方。

合肥二模考试分数段昨天公布
●理科476分、文科519分被列入“一本临界值”
●理科359分、文科426分“上三本有戏”

理科359分、文科426分以上者上“三本”都有戏，理科481分以上的有2000人，文科521分以上的有543人，

这部分考生上“一本”非常有希望。记者昨天从合肥市教育局获得最新消息，备受关注的合肥二模分数段公布，

依照预测，理科476分、文科519分被列入“一本临界值”。 记者 桑红青

据透露，从合肥二模阅卷情况看，此次

考试考生答题情况比较好，人为失分现象

比一模有所减少，但也有不少考生在考试

中暴露出问题。归纳起来主要有三类：一

是不少考生答题用笔不规范，不少考生用

蓝颜色笔答题，因为高考阅卷实行计算机

评，对试卷进行扫描，蓝颜色笔扫描效果要

差，甚至会影响考生得分。二是考生答题

潦草，阅卷教师不认识考生答题内容，这就

容易出现误判等情况。三是考生审题不

清，从阅卷情况看，不少考生没有看清题目

意思，拿笔就开始作答，因此失分。

问题：合肥二模考试暴露考生三大问题

考生如何看待此次二模成绩？考生后

期复习应该注意哪些细节？

针对家长和考生关心的问题，合肥市

教研室主任李卫文表示，考生和家长不要

过多关注考试结果。考生拿到试卷后结合

自己的分数，认真查找错误的原因，找到各

学科中出现的问题，了解哪些是知识性失

分，哪些是非知识性失分，从中总结经验，

查漏补缺，以使高考时不再犯同样错误。

同时，考生的后期复习要回归课本，课

本上的知识一定要搞清楚，认真梳理包括

此次二模在内的历次考试出错的题目。作

为家长，后期不要给孩子太大压力，也不要

因为孩子此次二模没考好而批评孩子，要

多沟通，帮助孩子调整好迎考心态。

建议：不要过多关注考试结果

此次合肥二模语文科有一题要考生结

合材料写一则微博，该题出得“比较新鲜”，

很多家长和考生都关心此类题目高考是否

会考。对此，合肥市教育局相关负责人表

示，出此题的意图是希望让考生接触一些

新题，训练考生解新题的能力，而不是为了

把脉高考命题方向。比如说“地震”，这一

事件估计大考、小考都会涉及，但考查的角

度不会一样，这就要求考生考试时遇到熟

悉题目要认真审题。

另悉，合肥市三模考试将于5月7日、8

日举行，目前三模试题已经命制完毕，正在

进行最后的审稿，下周将进行定稿。预计

合肥三模考试人数与二模考试人数相当，

具体哪些考生参加考试由学校安排。

预测：“地震”等热点或成考试重点


